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Au coeur d'un domaine de 4,5 Ha sécurise, sur les hauteurs d'Antibes
dans un quartier calme, entouré de belles demeures, proche du Golf de
Biot et a seulement 2,5 km de la mer, se cache cette bastide historique
du 15eme siecle nommée "La Bastide Saint Louis" composée de 10
pieces, d'une surface de 500 m2 avec 6 dépendances de 250m2.En 5
siecles, elle a connu 4 propriétaires dont le Marquis de Fanton
d'Andon, parent de Guy de Maupassant qui a séjourné et écrit a la
Bastide.La maison principale comprend un hall d'entrée, une salle a

manger, deux salons, une cuisine équipée et 7 chambres en ... : -
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In the heart of a secure 4.5 hectare estate, on the heights of Antibes in a quiet
area, surrounded by beautiful residences, close to the Golf de Biot and only 2.5 km
from the sea, hides this historic bastide from the 15th century named "La Bastide
Saint Louis" composed of 10 rooms, with a surface area of ??500 m2 with 6
outbuildings of 250m2.In 5 centuries, it has had 4 owners including the Marquis de
Fanton d'Andon, relative of Guy de Maupassant who stayed and wrote at the
Bastide. The main house includes an entrance hall, a dining room, two living rooms, - y

an equipped kitchen and 7 en-suite ... ' ) , e e __;_E...,..D S e
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COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA e -
36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES :

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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